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Protokoll	der	9.	Sitzung	vom	
10.10.2024	
	

Denise Rips eröffnet die Sitzung um 18:46 Uhr. Inken Quick führt das Protokoll. Anwesend 
sind bei Beginn11, bei Schließung der Sitzung 13 Personen.  
  
1. Beschluss der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wird auf den Punkt Vortrag der ÖRAG und 
Auflagen des AStA ergänzt. 

2. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung 
• Gegen das Protokoll der letzten Sitzung bestehen keine 

Einwände. 
3. Berichte / Abfragen 

a) Campus Kino 
• Melissa Urban berichtet. Am Dienstag, den 15.10, findest das 

Campus-Kino statt, es wird der Film „Mama Mia“ gezeigt. 
• Ulrike Scheurle hat ein Plakat entworfen, das noch fleißig auf 

Insta gepostet werden wird. 
• Wir brauchen noch eine Kasse für den Kartenverkauf. 
• Beschluss über 100€ für die Wechselgeldkasse  

o Einstimmig angenommen 
b) Bücherflohmarkt 

• Ulrike berichtet. Der Bücherflohmarkt ist durchgeplant. Wir 
benötigen nur noch einen Raum und warten dies bezüglich 
auf eine Antwort von Oliver Kniest. 

c) ESAG akut 
• Denise berichtet. Die große Nachbesprechung mit den 

Mentis und Hilfsmentis folgt nach der Ersti-Fahrt. Heute geht 
es nur um Anmerkungen und Tipps, die bei der Fahrt noch 
hilfreich sein könnten. 

• Charlotta Küppers erklärt, dass bei der Kneipentour fast alles 
reibungslos verlaufen ist. Sie weist daraufhin auf eine 
gleichmäßige Gruppeneinteilung zu achten. 

• Die Stationsleiter werden darum gebeten, die Ergebnisse schnellstmöglich und 
eigenständig weiterzugeben, um schnell den Sieger bekanntgeben zu können. 

• Alle Gruppen sollen bitte drauf achten den Zeitplan einzuhalten, um einen 
reibungslosen Ablauf zu gewährleisten. 

• Achtet bitte alle auf einen netten Umgangston. Die Fahrt ist für die Erstis, aber wir 
wollen natürlich auch Spaß haben. 

d) Zusammenarbeit Psychologie 
• Melissa berichtet. Wir haben Goran eine Mail geschrieben und warten noch auf 

eine Antwort. 
e) Integrierter Bachelor (Anfrage) 

• Inken berichtet. Wir haben eine Anfrage von Bündnis 90 – die Grünen NRW 
bekommen. Sie würden gerne auf dem Campus Interviews mit Jura-Studenten 
zum Thema des integrierten Bachelors durchführen. Es geht nicht, um ein 
politische Positionierung oder einen Fachschaftsbezug, wir sind nur der ein 
Mittelsmann, um Kontakt zu den Studenten aufzubauen. 
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• Das Gesetz zum integrierten Bachelor wurde gestern im Landtag mit großer 
Mehrheit verabschiedet. Das Thema ist also gerade von großem Interesse. 

• Wir halten das Thema für sehr wichtig und sind deshalb dafür. 
f) Finanzen (Aachen) 

• Denise berichtet. Die Erstis müssen leider nachzahlen, da Aachen genauso viel 
kostet wie Köln, was leider fehlkommuniziert wurde. Da wir noch den Club und 
das Grillen zusätzlich zum letzten Jahr geplant habe, wird es sogar etwas teurer, 
was den höheren Teilnehmerbetrag rechtfertigt. 

• Jil ergänzt. Die Kosten für drei Erstis werden komplett von uns übernommen und 
ein Ersti zahlt nur einen Teil, da wir es jedem ermöglichen wollen, trotzt seiner 
finanziellen Lage, daran teilnehmen zu können. 

• Inken erklärt, dass die ESAG insgesamt teurer war als letztes Jahr, da wir leider 
weniger Sponsoren hatten. 

• Für die Ersti-Fahrt sind krankheitsbedingt noch Plätze frei geworden, wir geben 
unser Bestes diese wieder zu füllen. 

g) Auflagen AStA 
• Denise war beim AStA. Unser Vorsitz und die Finanzer haben ein Gespräch mit 

dem Vorstand um nochmal Abläufe und Ähnliches zu klären, damit in Zukunft 
hoffentlich alles reibungsloser verläuft. 

• Zudem schickt der AStA uns einen Psychologen, der zu einer unserer Sitzungen 
kommt, um das Teamgefühl zu stärken. Wir hoffen auf eine große Beteiligung. 

• Inken berichtet. Bei unserem letzten Metro-Einkauf wurde hochprozentiger 
Alkohol im Rahmen des ESAG-Beschlusses gekauft. Das ist nicht erlaubt und soll 
in Zukunft bitte nicht mehr geschehen. 

4. Flunkyball-Turnier 
• Ben Elvers berichtet. Wir haben 24 Teams, wovon der Großteil von den 

Medizinern ist. Da die Anmeldung schon voll ist, wird es deshalb kein Mediziner 
spielen gegen Jura geben. Das Bezahlen und anmelden ist online gelaufen. Der 
Turnierplan ist bereits erstellt. 

• Wir planen für April noch ein Bier Pong Turnier. 
5. Semesteropening Party 

a) Ticketverkauf 
• Ben berichtet. Der Kartenverkauf läuft bereits, tragt euch bitte in den Schichtplan 

für den Verkauf ein. 
b) SumUp Gerät 

• Berna Demircan berichtet. Wir haben vor einiger Zeit bereits ein eigenes SumUp-
Gerät beantragt. Das scheint beim AStA leider irgendwie untergegangen zu sein. 
Wir beantragen ein Leihgerät für den Ticketverkauf. 

6. Neuwahlen 
• Denise berichtet. Eliana Akoda ist leider von ihrem Amt zurückgetreten. Deshalb 

beantragen wir für November Neuwahlen für die übrigen drei Plätze im 
Fachschaftsrat. Denise, Christian Döhmen und eine weitere Person werden den 
Wahlausschuss übernehmen. 

7. Blumenstrauß CKK 
• Denise berichtet. Christian und Sie waren bei der Erstsemesterbegrüßung von der 

Dekanin Kreuter-Kirchhof. Christian hat eine nette Rede gehalten und Denise hat 
im Namen der Fachschaft einen Blumenstrauß und eine Grußkarte überreicht. 

• Beschluss 30€ für den Blumenstrauß 
o Einstimmig angenommen  

8. Sonstiges 
a) ZwiTa Berlin 

• Charlotta berichtet. Am 9.11 findet die Landes fachschaften tagung in Bielefeld 
statt. Diese sind immer super informativ und man trifft immer viele nette Leute. 
Wir würden uns über eine große Beteiligung unseres Rates freuen. 
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• Anastasia ergänzt. Vom 22.10 bis zum 24.11 findet die Zwischentagung in Berlin 
statt. Dort gibt es immer coole Workshops und ein nettes Rahmenprogramm. Für 
vier Personen werden die Kosten übernommen, deshalb wird es eine 
Abstimmung in der Gruppe für die beiden Plätzte neben Charlotta und Anastasie, 
dem zuständigen Resort, geben. 

b) Sitzungstag 
• Denise erstellt übersichshalber eine Abstimmung in der WhatsApp Gruppe. 

c) Vortrag der ÖRAG 
• Melissa berichtet. Gestern gab es ein Treffen mit der ÖRAG. Am Donnerstag, den 

24.10 von 10 bis 12 Uhr, wird die ÖRAG einen Vortrag über sinnvolle 
Versicherungen halten, besonders mit dem Bezug darauf, was man als Student 
benötigt, wenn man das erste Mal auf eigenen Beinen steht. Es wird ein 
Kameramann organisiert um Content zu produzieren, diese können wird dann 
gerne reposten. Es wird versucht noch Goodie-Bags zu besorgen. 

• Es besteht allerdings weiterhin kein Kooperationsvertrag. 
 
 
 
 
 
 
9. Nächste Termine 

• Campus-Kino: Mama Mia     15.10.2024 
• Flunkyball-Turnier      17.10.2024 
• Semester-Opening-Party: Zakk    26.10.2024 
• Lehrbuchbörse       30.10.2024 
• Stammzelltypisierung      13.11.2024 
• Selbstverteidigungskurs     23.11.2024 

 
 
Die Sitzung endet um 20:05 Uhr. 
 
 
Christian Döhmen    Denise Rips    Inken Quick  
Vorsitzender    Vorsitzende    Protokoll 
 
 
 


